

La traditionnelle retraite aux flambeaux sera dédiée au 90^e anniversaire de Fidel Castro



La Havane, 13 janvier, (RHC).- Les étudiants cubains ont décidé de dédier la traditionnelle retraite aux flambeaux à Fidel Castro, à l'occasion de son 90^e anniversaire.

Cette marche a été organisée pour la première fois par Fidel Castro et d'autres révolutionnaires pour commémorer le centenaire de la naissance de José Martí, le Héros National de Cuba, le 27 janvier 1953 presque à minuit.

Le Secrétaire aux communications de la Fédération des Étudiants, Luís Ángel González a fait savoir que la retraite aux flambeaux de cette année saluera aussi le 50^e anniversaire de l'Organisation continentale latino-américaine et caribéenne des étudiants et le 7^e Congrès du Parti Communiste de Cuba.



Radio Habana Cuba